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Comenzaron los Juegos
Escolares Bonaerenses
-En el día de
ayer comenzó la
etapa distrital de
los JEBO 2024,
los profesores
Paola Saturnino
y Matías Solana
brindaron
detalles

Juan Manuel Santiago ofreció
detalles del trabajo que se viene
desarrollando desde su Secretaría
-Comentó sobre el corredor saludable y de la importancia de la
articulación de la misma junto a BRALCEC

Sergio Barenghi recorrió el
Acceso Juan Domingo Perón
- Presenció el avance del proyecto para crear un sendero
peatonal para actividades recreativas

Concejal Lilián Labaqui:
-“De la misma forma
que cuestiono a la
doctora Gisela Vega,
creo que el concejal
Franzoni debe pedir
licencia mientras se
trate la renovación
de concesión de la
CRE”

Frigorífico de Cerdos
-La Comisión de Calidad de Vida presidida por la
edil Gelitti recibió a vecinos que habían pedido que
el establecimiento se traslade por estar en zona
urbana P4P5P5

P5

P8
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EDICTO

POR 3 DIAS: El Juzgado de Paz
Letrado del partido de Alberti (B)
del Departamento Judicial de Mer-
cedes, (Bs. As.), cita y emplaza
por treinta (30) días a herederos,
acreedores y todos los que se con-
sideren con derecho a los bienes
dejados por la causante Doña
FLORES RAMON ANGEL, DNI
12037528, para que dentro del pla-
zo de TREINTA días lo acredite
(Art. 2340 CCCN y 734 CPCC).

Adriana L. ROJO
SECRETARIA

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Depto. Judicial de
Mercedes, en autos Nº 36.480 ca-
ratulado “ROBLEDO, MARIA
PAULA C/ AISPURU, JOSEFA
ANTONIA Y OTRO S/PRES-
CRIPCION ADQUISITIVA LAR-
GA”, cita y emplaza por el término
de 10 días al Sr. SOSA JUAN
CARLOS, DNI 1.024.227 y/o sus
herederos y/o quienes se conside-
ren con derecho al bien designado
como Circ. I, Sec. C. Mz. 219,
Parcela 7A, Partida Inmobiliaria
12925, Matrícula 18.517 Partido
de Bragado (012), comparezcan a
tomar intervención en los autos ci-
tados, bajo apercibimiento de de-
signársele Defensor de Pobres y
Ausentes, conforme las previsio-
nes del art. 91 de la ley 5.827 s/ley
10.571. Bragado, 22 de Mayo de
2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

SECRETARIA DE RELACIONES
INSTITUCIONALES Y

LOCALIDADES RURALES

DIRECCIÓN  RELACIONES  INSTITUCIONALES

CONVOCATORIA PARA CONFORMACIÓN
DE COMISIÓN DE FOMENTO

DEL BARRIO SAN LUIS

La Dirección de Relaciones Institucionales de la Muni-
cipal de Bragado, en su carácter de autoridad contralor de
las comisiones o sociedades de fomento, convoca a los
vecinos del BARRIO SAN LUIS  a presentar lista de candi-
datos desde el   27 de  JUNIO al  29 de JULIO   de 2024,
con la finalidad de conformar  la Comisión Directiva y Revi-
sora de Cuenta del citado Barrio, de acuerdo a lo estipula-
do en la Ordenanza Nº 569/87 y sus modificatorias.

Requisitos para presentación de lista: Lista de los car-
gos completa con nombres y apellido, DNI, domicilio y
firma de cada uno de los candidatos acompañada por nota
de presentación y los avales a la lista (datos personales y
firma de quienes avalan la lista). Cada lista presentará un
padrón parcial digitalizado (nombre y apellido, DNI, direc-
ción de cada vecino del barrio). Luego de las impugnacio-
nes y correcciones pertinentes, se conformará el padrón
definitivo, el cual será válido para el acto eleccionario. Los
vecinos interesados en verificar su empadronamiento o pre-
sentación de lista, dirigirse a la oficina de la Secretaria de
Relaciones Institucionales y Localidades Rurales ubicada
en la calle Remedios de  Escalada 1988 de Lunes a Viernes
de  8 a 13 hs.

.

EDICTO

 El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de SERGIO CESAR
GROSSO.
 Bragado, 31 de Mayo de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

Informe de la Dirección
Municipal de Seguridad
-Identificaron a motociclista
que cometió varias
infracciones de tránsito

 El día martes 25, se dieron inicio a ac-
tuaciones contravencionales de oficio ante
el Juzgado de Faltas local y cuyo infractor
resulta ser ISAIAS NAVARRO domiciliado
en esta ciudad, el cual en horas de la noche,
se ha observado en redes sociales, que en
motocicleta, y en diferentes arterias de la
ciudad, realizaba maniobras no permitidas
por la Ley Nacional de Tránsito y Seguridad
Vial, Nro. 24449, observándose que el mis-
mo ha infringido lo estatuido en los siguien-
tes ítems de la ley de mención:
-Circular sin casco
-Circular en lugares no permitidos
-Realizar maniobras imprudentes
-Circular a alta velocidad
-Circular sin licencia
-Circular sin chapa patente
-Circular sin luces reglamentarias
-Circular con caño de escape modificado.

Parte de Prensa Policial

Guardia
Urbana
entregó
folletería

 Personal de Guardia
Urbana en horas de la ma-
ñana del día de ayer se en-
contraba repartiendo folle-
tería en el centro de Braga-
do con relación a estafas,
con el objetivo de concien-
tizar a la población para
mantener a resguardo sus
datos personales.

Para Conoci-
miento

 -El día  25,
siendo aproxima-
damente 07:55
hs., se constituye
personal policial
en calle Maestro
Argentino y Co-
mandante Agui-
lera, donde en cir-
cunstancias que
se tratan de es-
tablecer colisio-
nan automóvil
marca Chevrolet,
Agile, color gris,
dominio JOY-230,
conducido por RI-
VERO AIDA ELE-
NA (65) con moto-
cicleta marca Hon-
da Wave, negra,
dom. A139XYH,
conducida por
VERA FLEITAS
LIZ AURORA (20).

 La motociclis-
ta fue trasladada al
nosocomio local
para control.

 -El día 26 de junio, en ca-
lles Urquiza y Quiroga colisio-
naron motocicleta Corven
110cc, roja, domino A099KZR
conducida por Sofía Gerez  de
26 años y camioneta Ford Eco
sport dominio PLV956 condu-
cida por Gilardino Héctor de
65.

 Producto del impacto la
señorita es trasladada en am-
bulancia al Hospital para con-
trol.
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Comenzaron los Juegos Escolares Bonaerenses
-Sobre los “JEBO” dieron detalles los profesores Paola Saturnino y Matías Solana

El municipio recorrió el inicio de
obras en escuelas de las localidades
-»El crecimiento de Bragado sólo es posible con las localidades adentro», afirmó el
secretario de Gobierno, José Luis Quarleri, tras recorrer la Escuela Nº 36 de Mechita

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

Anuncie en LA VOZ

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas refe-
rencias- 2342499958
mensaje.

 El municipio recorrió el inició obras de
infraestructura escolar en edificios educati-
vos de las localidades, con recursos del Fondo
de Financiamiento Educativo.

 El martes, el secretario de Gobierno, José
Luis Quarleri, y el secretario de Obras Públi-
cas, Juan Manuel Santiago, visitaron la Es-
cuela Primaria Nº 36 «Santiago del Estero»,
de la localidad de Mechita, en donde se puso
en marcha la construcción del Paso al SUM.

 «Como siempre dijimos, el crecimiento
del distrito de Bragado sólo es posible con
las localidades adentro», afirmó Quarleri.

 Por su parte, Santiago señaló que el plan
de obras alcanza a otros establecimientos,
entre ellas, «reparaciones varias en el Cen-
tro Educativo para la Producción Total (CEPT)
Nº 26 de La Limpia; refuerzo estructural en
la Escuela Primaria N°20 de O’Brien; o el
Jardín de infantes N° 910 y Escuela Prima-
ria N° 8 de Olascoaga, en donde se construi-
rán plateas de hormigón para colocar aulas
modulares, tras los destrozos ocasionados
por el tornado de marzo».

cación Física Provincial y los
competidores, en una primera
etapa clasificaron en su cole-

gio (etapa Institucional) para
luego participar en la Distrital
que se lleva a cabo en el Parti-
do de Bragado, los ganadores
de esta etapa pasarán al Re-
gional que tendrá lugar en
agosto en Carlos Casares y las

finales serán en Mar del Plata.
 De nuestra ciudad parti-

cipan las escuelas 1, 4, 5, 7,
10 y 21, según explicaron los
profesores encargados de lle-
varlos a cabo en nuestra ciu-
dad, quienes agradecieron a los

autoridades escolares de am-
bos turnos, mañana y tarde, al
inspector de educación física,
a las directivos provinciales  y
al Jefe Distrital ya que son to-
dos participes de este progra-
ma.

 En el día de ayer comenzó
la etapa distrital de los Jue-

gos Escolares Bonaerenses
2024, con la participación de
los alumnos de 6to año prima-
rio de los establecimientos
escolares provinciales.

 Por la mañana, en el Club
Porteño tuvieron lugar los en-
cuentros de Voley y por la tar-
de, en el CEF se desarrollaron
los partidos de Softbol.

 Los mismos son organiza-
dos por la Dirección de Edu-
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Corredor Saludable: Barenghi
presenció el inicio de la colocación
de los puentes peatonales
-Sergio Barenghi recorrió el Acceso Juan Domingo Perón, en
donde avanza el proyecto para crear un sendero peatonal para
actividades recreativas

Lilián Labaqui:
-“De la misma forma que cuestiono a
la doctora Gisela Vega, creo que el
concejal Franzoni debe pedir licencia
mientras se trate la renovación de
concesión de la CRE”

Se sigue buscando información
sobre el Frigorífico de Cerdos
- La comisión de Calidad de Vida que preside la concejal Gelitti, se
reunió en la casa del vecino, aledaña al matadero

Llevamos
su compra
a domicilio

 El intendente municipal,
Sergio Barenghi, recorrió este
martes el Acceso Juan Domin-
go Perón, en donde comenza-
ron los trabajos de colocación
de los puentes peatonales del
futuro Corredor Saludable.

 De esta manera, avanza el
proyecto para crear un sende-
ro peatonal para actividades
recreativas, con el acompaña-
miento de la organización Bra-
gado Lucha Contra el Cáncer
(BRALCEC).

 La Comisión de Calidad
de Vida que preside la conce-
jal de Acción para el Desarro-
llo Marita Gelitti, recibió a ve-

cinos que habían presentado
sus inquietudes y pedidos para
que el establecimiento indus-
trial se traslade por estar en

zona urbana.
 Hace unos días, la comi-

sión realizó su reunión en el
barrio «El Tropezón» para es-
tar en la zona específica ale-
daña al Matadero.

 Consultada la concejal
Gelitti sobre el trabajo que se
viene realizando en torno al
tema, recordó que también fue-
ron recibidos los dueños de la
empresa quienes aún no envia-
ron ninguna de la documenta-
ción a la que se comprometie-
ron a aportar, en especial la
Habilitación para funcionar.

  «Por ello se está a la es-
pera de los informes del Mi-
nisterio de Asuntos Agrarios,
autoridad competente que con-
trola la actividad», expresó la
concejal Gelitti.

 Dialogamos con la conce-
jal Lilián Labaqui quien nos
manifestó que el proyecto pre-
sentado trata de la transparen-
cia y la ética en la función pú-
blica municipal.

 Con respecto a declara-
ciones del Secretario de Ha-
cienda de la Municipalidad
Juan M. Barenghi que expre-
só «si la oposición nos critica
con pequeñeces es porque
estamos haciendo las cosas
bien».

 Labaqui dijo que «para el
secretario de Hacienda, la éti-
ca y transparencia serán pe-
queñeces, pero para mí y para
mi partido la Unión Cívica Ra-
dical, no son pequeñeces...».

 Agregó que en el año
1994 con la reforma de la
Constitución se establece que
hay que dictar una ley de ética
en la función pública, la cual
se crea años después la ley
25.188 (Ley Nacional) y se
hizo además en 12 provincias.

 Señaló que la provincia de
Buenos Aires tiene un atraso
de 30 años en el tema porque
no hizo su propia ley.

 Indicó que el tema lo pre-
sentó ahora debido a que en la
legislatura de la provincia de
Buenos Aires, se presentó un
proyecto para hacer la ley de
ética pública provincial, pero
perdió estado parlamentario en
el mes de marzo y fue enviado
a archivo.

 Indicó que “al no tener la
Provincia una ley sobre el tema,
nosotros no podemos adherir
a una ley y debido a esto, pre-
senté una Ordenanza para que
el Municipio tenga una herra-
mienta más en defensa de la
transparencia y la ética públi-

ca”.
 Más adelante

señaló que cuando se
refiere a ética y
transparencia, habla de los
conflictos de intereses, es de-
cir que no se puede ser juez y
parte.

 Citó como ejemplo el caso
de la directora de Zoonosis y
Bromatología, doctora Gisela
Vega, «ella es funcionaria mu-
nicipal y al mismo tiempo, en
la parte privada trabaja en el
matadero de cerdos, lugar que
ella como funcionaria tiene que
controlar y por eso digo que
no se puede estar de ambos
lados del mostrador”.

 Comentó que la ley pro-
vincial 10.521 que en su artí-
culo 179 Inc. 2 habla de las
incompatibilidades para los
auxiliares del Intendente esta-
bleciendo que los funcionarios
técnicos que directa o indirec-
tamente desarrollen una acti-
vidad privada que requieran
resolución municipal dentro del
Partido de Bragado, en este
caso, no pueden desarrollar su
actividad.

Dijo que respecto a la doc-
tora Gisela Vega, también pre-
sentó un Pedido de Informes
para saber su situación.

NO TENGO DOBLE
VARA

 Al ser consultada, Laba-
qui, indicó que es una persona
que no tiene una doble vara,
“pienso lo mismo respecto al
concejal Franzoni que es con-
cejal y presidente de la CRE,
por eso creo que debería pe-
dir una licencia mientras se
esté tratando el tema de la re-

novación de la concesión de
distribución de energía eléc-
trica”.

 «También es cierto que la
Cooperativa Rural Eléctrica es
la única proveedora de distri-
bución de energía eléctrica para
los cuarteles...».

 Lilian Labaqui fue una de
las concejales que días pasa-
dos participó de una reunión
en la casa de un vecino cerca
del matadero de cerdos.

  Dijo que de los vecinos
han recibido pruebas de lo que
pasa y que los propietarios del
matadero de cerdo se compro-
metieron en traer documenta-
ción al Concejo Deliberante
pero aún no lo han hecho, por
lo tanto ellos también están en
falta con nosotros...».

 Cabe recordar que en el
tema de matadero de cerdos,
viene trabajando la comisión
de Calidad de Vida que presi-
de la concejal Marita Gelitti.
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-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

El SMN emitió el pronóstico trimestral
de invierno: qué condiciones
climáticas habrá en cada región
-La estación más fría del año tendrá variables de acuerdo a lo
esperado para esta época del año en varias regiones. Las
tendencias: más frío y menos precipitaciones.

Hoy las oficinasHoy las oficinasHoy las oficinasHoy las oficinasHoy las oficinas
de de de de de ANSESANSESANSESANSESANSES
permaneceránpermaneceránpermaneceránpermaneceránpermanecerán
cerradascerradascerradascerradascerradas

 Se ha informado que, se-
gún lo establece la Ley 26.876,
hoy jueves 27 de junio las de-
legaciones de ANSES estarán
cerradas con motivo del Día
del Trabajador del Estado.

 Cabe aclarar que no se
otorgaron turnos para este día
y la atención se reanudará con
normalidad el viernes 28.

Ordenamiento de tránsito: continúa la notificación y
retiro de vehículos abandonados en la vía pública
-»Es un trabajo que se viene realizando desde el inicio de la gestión»,
afirmó Mario Busto, director general de Seguridad del municipio

 La Dirección Gene-
ral de Seguridad conti-
núa con la tarea de noti-
ficación a propietarios de
vehículos en estado de
abandono, para que sean
retirados de la vía públi-
ca.

 «Es un trabajo que
se viene realizando des-
de el inicio de la gestión,
de acuerdo con la norma-
tiva vigente», explicó
Mario Busto, director
general de Seguridad del mu-
nicipio.

 La notificación y acarreo
de rodados abandonados for-

ma parte del esquema de me-
didas de ordenamiento de trán-
sito, en conjunto con los ope-
rativos de control en distintos
puntos de la ciudad.

 El Servicio Meteorológico
Nacional (SMN) publicó el pro-
nóstico trimestral correspon-
diente a los meses de julio,
agosto y septiembre, meses
en los que se desarrolla el in-
vierno.

 Según indicó el organis-
mo, el pronóstico climático tri-
mestral “se realiza sobre la
base del análisis de las previ-
siones numéricas experimen-
tales de los principales mo-
delos globales de simulación
del clima y modelos estadís-
ticos nacionales, sumado al
análisis de la evolución de las
condiciones oceánicas y at-
mosféricas”. En esa línea, ex-
plicó que “está basado en un
consenso consolidado a par-
tir de esas diversas fuentes”,
por lo que “las acciones to-
madas o dejadas de tomar en
función de la información con-
tenida en este boletín son de
completa responsabilidad del
usuario”.

 De acuerdo a este análi-
sis, el SMN señaló que “se
observan regiones donde las
previsiones numéricas experi-
mentales de los principales
modelos globales de simula-
ción del clima y modelos esta-

dísticos indican diferencias en
cuanto a las probabilidades en
el pronóstico estacional”.

 Así, respecto a este pro-
nóstico de consenso y en con-
diciones neutras del Fenóme-
no El Niño Oscilación del Sur
(ENOS), las precipitaciones
serán igual o inferiores a lo
normal en casi todo en territo-
rio nacional; inferiores a lo nor-
mal en Santa Cruz, Tierra del
Fuego, Corrientes, Misiones,
y parte de Formosa, Chaco y
Santa Fe; y tendrán una esta-
ción seca las
provincias de San Juan, La
Rioja, Catamarca, Tucumán
Salta y Jujuy.

 En tanto,
las temperaturas se manten-
drán por encima de lo normal
en el norte del país; en
las marcas esperadas o algo
inferiores en la región centro;
y dentro del rango de normali-
dad para la estación de invier-

no en Santa Cruz, Tierra del
Fuego, San Luis, Córdoba,
Santa Fe y Entre Ríos.

 El organismo precisó que
“esta previsión debe ser con-
siderada sobre el valor medio
del trimestre”. Asimismo, se-
ñaló que “la influencia de los
forzantes de gran escala (El
Niño/La Niña) estará debili-
tada, por lo que pueden pre-
dominar variaciones subesta-
cionales y sinópticas durante
el trimestre”, por lo que “se
recomienda mantenerse actua-
lizado con los pronósticos en
la escala diaria y semanal”.

 Para definir las
categorías normal, superior a
lo normal e inferior a lo
normal los especialistas del
SMN utilizan terciles, cuyo valor
se obtiene separando en tres
partes iguales los datos de
temperatura y precipitación,
ordenadas de menor a mayor.
(DIB) ACR
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JUEVES 27 VIERNES 28

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria
Atención por OAtención por OAtención por OAtención por OAtención por OSDESDESDESDESDE

Solicitar Turnos
1159661764

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

SE OFRECE servicio
dom‚stico con referencias
o cuidado de ancianos. Cel.
463167.

SE OFRECE señorita
para servicio doméstico con
experiencia y referencias.
Tel. 2342- 470923- Solo lla-
madas y mensajes.

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

De 8.00 a 22:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

De  8.00 a 22.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

Parcialmente nublado. Mín.: 5º
Máx.: 14º

Viento (km/h) 7-12.

0823
5198
1070
3953
6433
0654
3479
5310
7625
0696
0593
2651
0558
3769
2838
4040
9567
4620
2367
2119

0927
6868
6532
4234
8010
9295
1602
1640
1916
0577
7194
9980
5189
3048
9097
1343
4927
3730
4811
5657

7627
1729
0544
6534
0824
8159
9422
0696
0475
5737
7525
3808
4245
8705
5658
5260
0240
0393
7373
0637

2237
3505
9652
5982
1207
7733
8435
8447
1536
9210
5588
2028
0111
2473
0243
3210
2529
6733
3712
8989

† CLAUDIA PATRICIA MONROY
Q.E.P.D. Falleció el 25 de junio de 2024, a los 57 años.

Sus familiares y demás deudos participan su fallecimiento y
que sus restos fueron inhumados ayer 26 de junio a las  11 y 30
hs. en el Cementerio municipal previo responso en sala velato-
ria.

Casa de Duelo: Juan Manuel de Rosas 621.
Sala Velatoria: Macaya 192.
Empresa: Cocheria Caminos.

† DANIEL ALEJANDRO QUIROGA
(Gallareta)
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 26 de junio de

2024, a la edad de 60 años.

Su esposa: Mariela Lopez; sus hijos: Pablo, Nadia y Andrés;
sus nietos: Alejo, Luz y Fermín, y demás deudos y amigos parti-
cipan su fallecimiento y que sus restos serán velados hoy 27 de
junio en Salas de Paz y serán inhumados a las 11 horas en el
Cementerio Parque Solar de Paz, previo oficio religioso en Salas
de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Balcarce 1085.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

Día del Biólogo.

GRATA FECHA

Mariela Paola Catanas es
saludada en la fecha al recor-
dar su cumpleaños.

FRANCO

En la fecha cumple años
Franco Expósito Romagnoli y
será saludado en una reunión.

SALUDADO

Juan José Zaga es saluda-
do hoy al cumplir años.

GRATA FECHA

Hoy cumple años el Dr.
Mario R. Gomez y será salu-
dado por familiares y amista-
des.

FRANCO E.

En la fecha cumple años
Franco Ezequiel Zapata y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

JULIETA

Familiares y amistades
saludan a Julieta Macías por
cumplir años.

SALUDADA

Natalia Landart es saluda-
da hoy al recordar su cumplea-
ños.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños la se-
ñora Verónica Piñero de Finger.

SALUDADA

Carla Romina Torre Guida
es saludada hoy al cumplir
años.

ANGEL E.

En la fecha cumple años

Angel Emilio Lumina y será
saludado por familiares y amis-
tades.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños la se-
ñorita Elizabet Medrano.

MATIENEE BAILABLE

 El domingo 30 de junio a
partir de 17 y hasta las 22 hs,
el Centro de Jubilados y Pen-
sionados de nuestra ciudad,
realizará un gran matineé bai-
lable, en su sede de General
Paz 745.

 Durante el mismo actuará

“El Negro” Alegre, Juan Na-
varro y Daniel Cicala. Musica-
lizará Ricardo Curiale.

 Las entradas anticipadas
tendrán un valor de $ 1.500-
en puerta $ 2.000

 Habrá sorteos y buen ser-
vicio de cantina y dijeron los
organizadores que si llevan el
mate, lo dulce lo venden ellos.
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Nuevas iniciativas en Infraestructura
y obras a pesar de los recursos limitados
• El secretario de Obras Públicas Ing. Santiago ofreció detalles del trabajo que se realiza en el Acceso Juan D. Perón.
• Marcó la importancia de la articulación de la misma junto a BRALCEC.
• Además, dio detalles de los trabajos que se realizan en los barrios y el inicio de las obras en las escuelas del partido

 Durante una entrevista periodís-
tica, el Secretario de Obras Públicas,
Juan Manuel Santiago, detalla los
avances en el Acceso Juan Domingo
Perón y otras obras claves en Braga-
do, destacando la colaboración con
BRALCEC y la gestión austera de re-
cursos. Además informó sobre el con-
solidado de calles en los barrios y el
inicio de ocho obras en establecimien-
tos educativos del partido de Braga-
do.

TRABAJOS EN EL ACCESO
JUAN DOMINGO PERON

 Juan Manuel Santiago se refirió a
los trabajos que se realizan en el Ac-
ceso Juan Domingo Perón afirmando
que “Hemos iniciado la obra hace tres
semanas, que surgió de una conver-
sación que hemos tenido con el inten-
dente Sergio Barenghi. En el lugar hay
una alcantarilla y faltaba vincularla”.
El Secretario de Obras Públicas expli-
có que en el lugar se instalarán unos
puentes, se forestará la zona, se reali-
zará un sendero peatonal y se instala-
rá mobiliario urbano para generar zo-
nas de recreo.

 Durante la entrevista, Santiago
afirmó que “Estamos realizando una
gestión austera, cuidando los recursos
y fondos porque hay que pagar suel-
dos, volcar recursos al Hospital que
hoy en día tiene una gran demanda
debido a que hay mucha gente que ya
no puede pagar la obra social. Hay un
contexto nacional que viene castigan-
do a la clase media y baja y de alguna
forma, el Municipio tiene que ser aus-
tero con las obras de gran magnitud y
hacer frente con estas obras que son
una buena alternativa”.

ARTICULACION CON
BRALCEC EN EL PROYECTO

 Santiago se refirió a la articula-
ción de esta Obra junto a BRALCEC
expresando “Todo eso terminó en un
proyecto lindo, que lo presentamos a
la comunidad por medio de la institu-

ción BRALCEC… Decidimos hacer un
sendero peatonal, sabemos que es
peligroso caminar o correr por el boule-
vard y es muy usado. La posibilidad
de llevar adelante esta obra junto a
BRALCEC, es poner a la vista esta
lucha que tienen ellas contra el cáncer,
para ponerlo en agenda y representa-
ción de todo. Al hablar de una obra,
estamos hablando de cáncer”.

 El funcionario ilustró esta articu-
lación afirmando “…es asumir nues-
tro rol institucional y abrir las puertas
de la municipalidad a otra institución,
para que su mensaje pueda tener lle-
gada”. Entre las intervenciones que se
realizarán está la forestación con ejem-
plares de color rosas, lo que asocia el
mensaje con la lucha contra el cáncer
de mama.

 Los trabajos que se realizaron, en
la primera etapa consistieron en la ni-
velación del terreno aprovechando la
etapa del año propicia para esos tra-
bajos, dando tiempo para el crecimiento
del pasto durante la primavera y sien-
do esta una etapa de forestación. El
día martes, se procedió a la instala-
ción de los puentes peatonales. La
próxima etapa consiste en la instala-
ción del mobiliario urbano (bancos,
mesas y cestos), junto con una ilumi-
nación muy potente para conservar el
paisaje durante la noche.   Santiago
explicó que la intención de final de obra
es en el mes de octubre, coincidente
con el día internacional de la lucha contra
el cáncer.

OBRA DE MEJORADO
DE CALLES

 Consultado por el desarrollo y
avance de la obra de mejorado de ca-
lles en los barrios, el Ing. Santiago ex-
plicó “Obviamente como secretario de
Obras Públicas me gustaría hacer
obras más ambiciosas, como trabajo
de hormigón, pero estamos sujetos a
un cambio de gestión, a una experien-
cia que tenemos que ir ganando y al
panorama político nacional. Lo que
podemos hacer es esto, tener un go-

bierno que ponga a trabajar a las má-
quinas”.

 El secretario informó que la obra
de escoriado inició hace un mes y medio
y se va desarrollando en un 60% del
plan inicial que contempla unas
3.000tn. de escoriado, que estima
servirá para cubrir entre 50 y 60 cua-
dras. “Todo lo que es el barrio Fátima,
fue la prioridad del intendente Sergio
Barenghi, el cual es un barrio que está
a una cota muy baja y que siempre se
va a inundar cuando llueve por una
cuestión hidráulica. La desembocadura
de Bragado está más alta que el ba-
rrio Fátima, si llueve mucho no se pue-
de aliviar eso. Tener las calles en con-
diciones, con un buen soporte y un piso
duro, asegura a los vecinos tener mo-
vilidad para entrar y salir del barrio sin
quedar anegados”.

 Remarcó que, junto a Fátima, el
barrio lindero La Carlota, tenían un pro-
blema histórico de cloacas sobre la
calle Hermanos Islas donde el líquido
servido se vertía en dirección al Jardín
Maternal. Para resolver el problema,
hace un mes se trabajó en una red de
vinculación de cloacas, obra que aún
falta finalizar debido a que la profun-
didad en la obra llevó a que haya que
deprimir las napas. “Son obras pen-
sadas para resolver el problema de
estos barrios, con la idea de continuar
los trabajaos en otros, donde quizás
no hay un problema tan puntual, pero
el escoriado le termina de embellecer
el barrio”, afirmó Santiago.

EL BARRIO FATIMA Y EL
DESAGÜE PLUVIAL

 Ante las declaraciones sobre el
nivel de cota del barrio Fátima, Juan
Manuel Santiago fue consultado so-
bre la posibilidad cierta o no de una
obra para resolver el desagüe del ba-
rrio, el funcionario respondió: “Me gusta
pensar planificando, teniendo en cuenta
el ordenamiento del territorio. En este
caso la ciudad creció hacia un lugar
que por naturaleza es el sector más
bajo de todo el territorio. Por medicio-

nes que hemos realizado, la cota de
desagüe de Bragado que está en la
alcantarilla de la Ruta 46, nos da más
alta que el barrio Fátima”.

 Santiago explicó que todo el sis-
tema hidráulico de Bragado funciona
por rebalse, donde se llenan los cune-
tones, pero donde hay un punto donde
el agua no puede salir. “Por eso en la
última lluvia grande de marzo con casi
200mm., las calles Chacabuco o La-
madrid, estuvieron casi cinco días con
el agua hasta la vereda”, afirmó. El fun-
cionario explicó que la solución podría
encontrarse en alguna obra de bom-
beo o ampliación de desagües, mien-
tras tanto se trabaja con una retroex-
cavadora de Hidráulica de la Provincia
que permite la limpieza, aunque acla-
ró que no es la solución de fondo.

OBRA DE CLOACA

 Regresando al eje de la obra de
cloaca sobre Hermanos Islas, San-
tiago, explicó que esa obra brindará
el empalme a un sector del barrio
Fátima, el barrio La Carlota y el ba-
rrio de viviendas que se está cons-
truyendo por Cáritas. “Estamos ha-
blando de una obra importante que
realizamos por administración mu-
nicipal. Tiene un costo de unos
$50.000.000 y lo hicimos por admi-
nistración. Adquirimos los caños, con
nuestros empleados realizamos la
obra y con una máquina que vino a
préstamo nos pusimos a trabajar. Esa
fue la meta que nos pusimos de bus-
car alternativas a falta de fondos para
encarar este tipo de obras”, expre-
só. La misma contempla un trazado
de unos 350mts. de cañería en pro-
fundidad para la vinculación de la red
con la estación elevadora de bom-
beo.

OBRAS EN EDUCACION

 Consultado por el avance de las
obras en las escuelas de Bragado, el
secretario de Obras Públicas se refi-
rió al Fondo de Financiamiento Educa-

tivo, el cual una parte del mismo que
se distribuye por el mismo coeficiente
de la coparticipación, se destina a
obras edilicias e infraestructura esco-
lar. “Venimos dilatados, porque eso
comenzó a correr a partir de mayo. El
consejo Escolar nos propone las obras,
según las necesidades que haya en
los distintos establecimientos, ingre-
sa a la Municipalidad y desde Obras
Públicas se contrata”, dijo.

 Agregó: “Ya hemos comenzado
ocho obras esta semana. Son obras
importantes porque muchas de ellas
están en localidades rurales”. Detalló
que en la Escuela 36 de Mechita se
hace la obra del paso a un SUM donde
se merienda y desayuna, que no tenía
techo y para llegar a él un día de lluvia
te mojas. En O’Brien en la escuela
N°20, se está haciendo un refuerzo
estructural que tenía un problema en
el techo. En el CEPT N°26 de La Lim-
pia se inicia una mejora en plomería,
en instalación de agua y cloacas. En la
escuela N°8 de Olascoaga, por el tor-
nado que pasó, se hará una platea de
hormigón, para que la Provincia envíe
unas aulas modulares.

 También en la Escuela N°35 de
Bragado se realizará un muro peri-
metral para reemplazar el existente
que hoy en día tiene movimiento.
Además, en la Escuela Secundaria
N°8 se realizará una obra de gas.
Santiago informó entonces que esta
obra se está haciendo a través de un
programa de Emergencias Edilicias
Educativas que se gestionan en la
Provincia y que son fondos que lle-
gan por fuera del Fondo Educativo.
Comentó que por estos fondos se
realizarán otras obras de gas en las
escuelas y posiblemente se realice
la obra del techo de la Escuela Téc-
nica para su centenario. “Es una ale-
gría haber podido sacar ocho obras
y podremos avanzar en tanto y en
cuanto, el Consejo Escolar trabaje
con la Provincia, prioricen las obras
que son las que se envían al munici-
pio”, finalizó el Secretario de Obras
Públicas.


